

Ausschuss Kinder und Familie

Seit über 20 Jahren werden regelmäßig Kinderwort- und Familiengottesdienste angeboten. Schon vor der Neugründung der Pfarrei Christkönig wurde das Angebot in der Kirche St. Goar von vielen Familien aus Flieden und den Filialgemeinden wahrgenommen.

Bis zu Beginn der Corona Pandemie fand monatlich ein Kinderwortgottesdienst parallel zum Hochamt im Pfarrheim Flieden statt. Es waren alle Kinder im Alter von 3-8 Jahren eingeladen. Kleinere Kinder konnten von den Eltern begleitet werden. Kindgerecht wurde das Evangelium oder eine biblische Geschichte den Kindern (und auch den anwesenden Eltern) durch ein erfahrenes Team nahe gebracht. Diese Gottesdienste waren sehr gut besucht.

Begeistert feierten wir Gottesdienste in der Karwoche und Ostern. Gemeinsam wurde eine Osterkrippe gestaltet, die auch in der Kirche aufgebaut wurde.

An den 4 Adventssonntagen bereiteten wir uns in den Wortgottesdiensten auf die Geburt Jesu vor. Es wurde gesungen, gebetet, gebastelt und vieles mehr.

Die Familiengottesdienste fanden mehrmals jährlich in den Kirchen der Pfarrei statt. Die Kinder wurden in die Gestaltung des Gottesdienstes in der Kirche eingebunden.

Auch während der Pandemie wurde den Familien unter den geltenden Auflagen die Möglichkeit gegeben, Glauben erlebbar zu machen durch:

- Online Gottesdienste aus der Grotte Rückers oder aus der Kirche St. Goar
- Mitmachangebote zu Weihnachten und Ostern (am Kreuzaltar in Flieden)
- Aschekreuz „to go“
- St. Martin: Laternenumzug in Kleingruppen zur Kirche mit Überraschung
- Open air Gottesdienst in der Festscheune Schweben

Momentan ist nicht absehbar, wann wir uns wieder zu Kinderwortgottesdiensten treffen können. Wir werden rechtzeitig darüber informieren und freuen uns schon auf weitere gemeinsame Gottesdienste.

Jana Magerl-Siegner
und das Team des Kinderwortgottesdienstes